
Transkription der Bürgeranfrage 
Ratssitzung vom 08.07.2008 
 
 
 
 
 
Neue Entgeltberechnung bei BS|ENERGY? 
von Gisela Hartwieg 
 

Frage 
Sehr geehrte Ratsmitglieder, 
mein Thema sind die Entgelte, die BS|ENERGY berechnet. Die Anfrage, die ich 
stellen möchte hat folgenden Hintergrund. Dem offenen Brief, seinerzeit erschie-
nen in der Braunschweiger Zeitung vom 30.04.2008, die veröffentlichten Fragen 
zu überhöhten Netzentgelten von BS|ENERGY für Strom und Gas wurden bisher 
weder beantwortet noch zum Gegenstand von Beratungen im Plenum, also hier, 
oder in den Ausschüssen der Stadt gemacht. Daher wiederhole ich die Fragen 
und fasse sie folgendermaßen zusammen, auf den Kernpunkt bezogen: 
Kann der Verbraucher von BS|ENERGY-Leistungen mit Preiskorrekturen rechnen, 
die gemäß der nicht genehmigten Netz-Entgelte seitens der Bundesnetzagentur 
beanstandet wurden? 
 

Erster Stadtrat Lehmann: 
Ihre Frage, ob mit Preiskorrekturen zu rechnen ist, ist eine Frage, die nur von 
BS|ENERGY selber zu beantworten ist bzw. beantwortet werden kann. Sie müss-
ten Ihre Frage daher insoweit an den Vorstand BS|ENERGY richten. Das Unter-
nehmen ist von der Stadtverwaltung insoweit ja auch völlig unabhängig und 
dementsprechend auch selber auskunftsfähig und sicherlich auch auskunftsbe-
reit. Das ist aber eine Frage, die wir von der Verwaltung hier nicht beantworten 
können. 
 

Nachfrage: 
Vielleicht erinnern Sie sich nicht mehr genau an den Text, der seinerzeit in der 
Braunschweiger Zeitung erschienen war. Da waren nämlich die drei Mitglieder 
des Aufsichtsrats von BS|ENERGY genannt, die ja für die Bürger im Aufsichtsrat 
sitzen um die Interessen der Verbraucher, der Bürger zu vertreten. Und meine 
Frage bezieht sich eigentlich darauf, inwiefern diese Aufsichtsratsmitglieder, die 
benannt worden sind, tatsächlich mit Argumenten und mit Nachfragen, was diese 
Netzentgelte angeht, in wieweit da tatsächlich gehandelt worden ist. Ich kann 
das natürlich nicht beantworten und daher möchte ich von diesen drei Aufsichts-
ratsmitgliedern eine Antwort haben - oder eine Auskunft, wie ich das anstellen 
kann, dass die mir antworten? 
 

Erster Stadtrat Lehmann: 
Die Fragen, die Sie stellen, richten sich nicht auf Gegenstände, die die Verwal-
tung beantworten kann, bzw. die der Oberbürgermeister insofern in seiner ei-
gentlichen Funktion nicht beantworten kann. Das ist eine Antwort die Ihnen hier 
von der Verwaltung leider nicht gegeben werden kann. Wenn Sie Fragen an die 
Aufsichtsratsmitglieder haben, müssen Sie diese persönlich ansprechen. Ob die 
Ihnen Auskünfte erteilen werden, kann ich Ihnen natürlich auch nicht sagen. 


